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Após articulação junto ao governo estadual, o prefeito de
Quarto Centenário, Akio Abe, anunciou nesta semana, a
destinação de 75 casas populares para o município. As casas
serão construídas através de parceria entre Prefeitura e
Cohapar.

Quarto Centenário garante construção
de 75 casas populares no município

O prefeito Betinho Lima
assinou na última quinta-feira,
projeto de lei que institui o Selo
Susaf - Sistema Unificado Es-
tadual de Sanidade Agroindus-
trial Familiar. O objetivo é sim-
plificar a venda de produtos da
agricultura familiare de agro-
indústriasde pequeno porte,
que antes tinha a comerciali-
zação restrita ao município.
“A partir desse projeto, esses
produtos poderão ser vendi-
dos sem barreiras em todo o
Estado”, disse o prefeito, ci-
tando que o projeto ainda de-
pende de aprovação da Câ-
mara Municipal.

Projeto vaifacilitar a produção
e venda de alimentos artesanais

A Prefeitura de Jani-
ópolis está f inalizando o
projeto  que prevê o  cal-
çamento  de cerca de 2
quilômetros da estrada
que liga a cidade à Co-

Janiópolis vai investir R$ 563 mil
em pavimentação de estrada rural

munidade São  Domin-
gos. Os serv iços serão
r ea lizad os  at rav és  d e
parcer ia da administra-
ção com o  governo  esta-
dual.

Liderados pelo prefeito
Rafael Bolacha, um grupo
de vereadores esteve em
Curitiba esta semana. Entre
os compromissos, audiência
na SEIL (Secretar ia de

Moreira Sales:prefeito e vereadores
buscam recursos para obras de
recape e pavimento asfáltico

Estado de Infraestrutura e
Logística), onde solicitaram
recursos para obras de
recape asf áltico  em
diversas ruas de Moreira
Sales.

Rancho Alegre garante R$ 491 mil
em emendas para custeio da saúde

O município de Rancho
Alegre D’Oeste está con-
templado com cerca de R$
491 mil do Fundo Nacional
de Saúde – órgão do Gover-
no Federal. Os recursos são
para custeio da saúde muni-
cipal. O prefeito Adão Aris-
teu Ceniz, que tem acompa-

nhado de perto todas as ações
da saúde, destaca a impor-
tância do município receber
o recurso destinado pelo go-
verno federal. “A saúde é o
maior patrimônio que temos
e ficamos felizes por mais
esta conquista”, comenta.

A Prefeitura de Goioe-
rê vai investir cerca de
R$ 261 mil em obras de
reformas e ampliação da
UBS – Unidade Básica de

Vila Candeias: UBS será ampliada
com investimentos de R$ 261 mil

Saúde – da Vila Candeias.
A ordem de serviços foi
assinada pelo prefeito Be-
tinho Lima nesta quinta-
feira.

Apae: protocolado projeto que solicita
ônibus zero e adaptado para a entidade

CIDADES

Foi protocolado em
Brasília na semana passada,
pelos vereadores Márcio
Lacerda e Helton  Maia,
ofício solicitando do Gover-

no Federal, a destinação de
recursos para a compra de
um ônibus adaptado para a
Apae de Goioerê.
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Apae: protocolado projeto que solicita
ônibus zero e adaptado para a entidade

Foi protocolado em Brasília
na semana passada, pelos
vereadores Márcio Lacerda e
Helton Maia, ofício solicitando
do Governo  Federal, a
destinação de recursos para a
compra de um ônibus adaptado
para a Apae de Goioerê.

De acordo com o vereador
Márcio Lacerda, o pedido foi
feito junto ao gabinete do
senador Flávio Arns, sendo um
ônibus especifico, com o
veículo oferecendo 22 lugares,
2 deles para cadeirantes.

Lacerda diz que o pedido
foi feito com base em demandas
apresentadas pela direção da
Apae de Goioerê. “Antes de
viajarmos conversamos com a
diretoria da escola para saber
o que a en tidade mais
precisava”, disse.

O vereador Helton Maia
destaca que a destinação de
um novo ônibus para a Apae
será uma conquista importante
para a escola. “Sem dúvida, O prefeito Betinho e os vereadores Márcio Lacerda e Helton Maia, durante audiência na Infraero

um ônibus adaptado e à altura
para atender os nossos alunos
especiais”, citou.

O prefeito Betinho Lima
acompanhou os vereadores na
viagem a Brasília e disse que
os frutos do périplo feito na
capital federal devem ser
colhidos em breve.

Ainda em Brasília, as
lideranças so licitaram do
senador Alvaro Dias, apoio
pela reativação da coleta de
sangue em Goioerê. “Esta é
uma luta do nosso vice-prefeito,
que é médico, o doutor Adilson
e esperamos alcançar sucesso
nesse pedido”, disse o
vereador Márcio Lacerda.

AEROPORTO:  -  Os
vereadores Márcio Lacerda,
Helton Maia e o prefeito
Betinho, também estiveram
com o gerente da Infraero,
onde trataram de fortalecer as
parcerias e a ampliação do
Aeroporto de Goioerê.

‘Cidade Mirim’: projeto de orientação para
 o trânsito pode ser implantado em Goioerê

Já está protocolado junto ao
Detran do Paraná, pedido dos
vereadores ‘Kleber Paraíba’ e
Patrik Pelói, que solicita daquele
órgão de trânsito, recursos e
equipamentos para a implanta-
ção, em Goioerê, do projeto
“Cidade Mirim”.

De acordo com o vereador
‘Paraíba’, o projeto consiste em
uma área, com uma pista de
trânsito, onde os alunos das es-
colas municipais, estaduais e
particulares, poderão aprender
aulas práticas de educação no
trânsito.

O vereador, que também é
professor, cita que com a con-
cretização desse projeto, eles
pretendem sugerir à Secretaria
Municipal de Educação, a im-
plantação da disciplina Educa-
ção no Trânsito na grade curri-
cular.

Ainda na capital do estado,
durante viagem esta semana, os
vereadores ‘Paraíba’ e Patrik,

O pedido foi protocolado durante esta semana na capital do estado

Projeto visa orientar crianças para o trânsito

te, pois as placas vão dar mais
segurança aos motoristas e pe-
destres. “Uma conquista impor-
tante e por conta disso quere-
mos agradecer à direção do
Detran pela acolhida e atendi-
mento”, disse.

Ainda segundo Patrik, essa
era uma reivindicação antiga,

acompanhados do prefeito Be-
tinho Lima, conseguiram junto
ao Detran, a liberação de placas
para melhorar a sinalização de
trânsito na cidade.

Segundo o vereador Patrik,
essa é uma conquista importan-

que está sendo atendida pelo
órgão estadual de trânsito. Os
vereadores estão agradecendo
o apoio do prefeito Betinho Lima,
que os acompanhou até o órgão
estadual. “Também agradece-
mos aos diretores Adriano
Furtado, Francisco Batista e Beto
Gubertt”, destacaram Patrik e
‘Paraíba’.GAZETA REGIONAL 16/07/2021

mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Equipamento desenvolvido pelo Senai no Paraná
auxilia movimentação de pessoas imobilizadas

Criado em conjunto com AMR Robotics, ameniza as
complicações de saúde em pacientes de terapia intensiva

Atender às demandas da
indústria, criando soluções
tecnológicas integradas,
aplicadas a produtos e
processos, com foco na
sustentabilidade e no
desenvolvimento industrial.
Com esse objetivo, o Instituto
Senai de Tecnologia em
Metalmecânica desenvolveu,
em parceria com a AMR
Robotics, um protótipo de
leito robótico que auxilia na
movimentação do corpo. A
ferramenta foi criada para
reduzir os efeitos causados
pela má circulação em
pessoas que estão acamadas
durante um longo período e
traz impactos positivos para
a saúde dos pacientes de
terapia intensiva.

 “O robô é programado
de maneira personalizada e
executa movimentos lentos

e precisos. Também permite
que o paciente fique em
posição ereta, auxiliando em
momentos como alimentação,
desmame ventilatório ,
recrutamento alveolar, entre
outras ocasiões e é de
fundamental importância para
redução de tempo de
internação e recuperação
adequada”, conclui Leonardo
Arnoni, cirurgião oncológico
e fundador da AMR
Robotics, que teve a ideia
junto com o seu sócio, o
médico intensivista Márcio
Ronaldo. Além disso,
apresenta articulações que
podem ser acionadas para
alterar a posição do paciente.
Também há a possibilidade de
realizar a movimentação de
apenas um membro, fazendo
um trabalho fisioterápico.

Juliano Coelho, consultor

de PDI e líder técnico da
área de Desenvolvimento de
Produto do Instituto Senai
de Tecnologia em
Metalmecânica, explica que
para o seu desenvolvimento
foram utilizadas diversas
tecnologias de ponta
disponíveis no Instituto, como
design e engenharia de forma
integrada, simulação
computacional, impressão
3D, digitalização por luz
estruturada, entre outros.
Após a homologação do
equipamento, a ideia é buscar
parceiros dentro da indústria
para sua produção em larga
escala.

Para saber mais sobre o
Instituto Senai de Tecnologia
em Metalmecânica acesse
s e n a i p r . c o m . b r /
tecno logiaeinovacao/
nossarede/metalmecanica

O leito robótico foi criado no Instituto Senai de Tecnologia
em Metalmecânica em parceria com a AMR Robotics
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SELO SUSAF

Projeto vai facilitar a produção
e venda de alimentos artesanais

O prefeito Betinho Lima
assinou na última quinta-
feira, projeto de lei que institui
o Selo Susaf - Sistema
Unificado Estadual de
Sanidade Agroindustrial
Familiar. O objetivo é
simplificar a venda de
produtos da agricultura
familiar e de agroindústrias
de pequeno porte, que antes
tinha a comercialização
restrita ao município. “A
partir desse projeto, esses
produtos poderão ser
vendidos sem barreiras em
todo o Estado”, disse o
prefeito, citando que o
projeto ainda depende de
aprovação da Câmara
Municipal.

O projeto foi sugerido
pelo vereador Fabiano
Barboza, que há tempo vem
discutindo a proposta com a
administração municipal,

O prefeito Betinho Lima quando assinava o projeto de lei para instituir o Selo Susaf em Goioerê

especialmente com técnicos
da Secretaria de Agricultura.
“A lei do Selo Susaf é a
libertação da nossa pequena

agroindústria e dos nossos
produtores, que têm sido
prejudicados por não
poderem vender seus

produtos fora do município”,
disse Fabiano.

Ainda de acordo com o
vereador, a regulamentação
significa um importante apoio
do município para que os
pequenos produtores
possam se desenvolver,
ampliando possibilidades de
comercialização dos seus
produtos. “Sem dúvida, é o
fortalecimento dos nossos
produtores e um apoio para
que as comunidades rurais
possam gerar emprego e
renda”, disse.

André Sakata, médico
veterinário, lotado na
Vigilância Sanitária, explica
que a lei assinada pelo prefeito
Betinho, é uma grande
conquista para o setor, além
de ser uma forma de
incentivar os pequenos
produtores que atuam na
atividade de produtos
artesanal e de origem animal,
como queijos, embutidos,
mel, hambúrguer e outros
produtos.

Júlio Cesar Benvenuto,
que trabalha com a produção

e comercia lização de
queijos, comemorou a
assinatura da lei e disse que
a partir d e agora os
pequenos produtores terão
o mesmo direito  das
indústrias. “Só quero
agradecer ao prefeito
Betinho e toda sua equipe,
bem como ao vereador
Fabiano. Essa é uma vitória
nossa, pois vamos ter os
mesmos direitos de uma
fábrica grande”, disse ele.

O produtor citou ainda
que como empreendimento
familiar, eles precisam
trabalhar cumprindo as
mesmas normas das grandes
fábricas e não podiam
comercializar para mercados
fora do município. “Agora
muda tudo e poderemos
ampliar nossas vendas para
outras cidades do estado.
Isso vai possibilitarmos gerar
mais empregos também”,
declarou.

REQUISITOS: - O
programa é destinado
especialmente à agroindústria
familiar e às de pequeno
porte. Para que os
estabelecimentos recebam o
selo Susaf-PR, precisam
estar registrados nos
Serviços de Inspeção
Municipais [SIM].

Vila Candeias: UBS será ampliada
com investimentos de R$ 261 mil

No total as obras de ampliação da UBS vão custar R$ 261 mil

A Prefeitura de Goioerê
vai investir cerca de R$ 261
mil em obras de reformas e
ampliação  da UBS –
Unidade Básica de Saúde –
da Vila Candeias. A ordem
de serviços foi assinada pelo
prefeito Betinho Lima nesta
quinta-feira.

Segundo Betinho, a obra
faz parte do pacote de
investimentos de R$ 16
milhões lançado pela
administração municipal no
mês de março, visando
melhorias em diversos
setores da cidade.

O prefeito lembrou ainda,
que os R$ 261 mil, que serão
aplicados em melhorias na
UBS, são frutos de trabalho
feito por ele ainda em 2009,
quando exercia o cargo de
vereador na cidade.

“À época consegui esse
recurso com o então
deputado federal Ratinho
Júnior, hoje nosso
governador. Estou feliz por
esta conquista”, destacou ele,
agradecendo a toda equipe
da saúde da Vila Candeias.

A enfermeira Roseli
Maccari, responsável pela
UBS local, disse que as
obras vão chegar em boa
hora, uma vez que aquela
Unidade atende cerca de 6
mil pessoas e sua estrutura
está pequena. “Quero
agradecer ao prefeito
Betinho por esta iniciativa,
pois ampliando esta UBS
teremos como atender
melhor as pessoas”, disse
ela.

De acordo com o
projeto, a UBS da Vila

Candeias vai ganhar uma
moderna Farmácia Básica,
além de sala de apoio para a
equipe do posto e um novo
consultório médico com
banheiro. Também será feita
toda a pintura do prédio.

O ato que autorizou a
realização das obras contou
com a participação de
servidores, secretários e
também do  vereador
Fabiano Barboza.

JARDIM CURITIBA:
-  O prefeito  Betinho
aproveitou o lançamento das
obras da UBS da Vila
Candeias, para anunciar a
construção de um moderno
Posto de Saúde no Jardim
Curitiba. “Com isso, vamos
desafogar o atendimento
nesta UBS”, disse ele.
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Aulas presenciais nas escolas estaduais
voltam na próxima quarta-feira, dia 21

Acontece na próxima
quarta-feira, dia 21, a volta
às aulas presenciais nas
escolas e colégios estaduais
de Goioerê e região . A
informação é da chefia do
Núc leo  Regional  de
Edu cação ,  q ue e stá
so l icit ando  pai s e
responsáveis, entrem em
contato com a escola do seu
filho.

O objetivo, segundo a
professora Tania Henrique,
chefe do NRE, é garantir
aos pais, que conheçam os
protocolos de biossegurança
implantado s em cada
estabelecimento de ensino,
além de outras informações
pertinentes à presença do
seu filho na escola.

Ainda de acordo com a
che fe d o  NRE, é  de
fundamental importância que
os pais assinem um termo de
autor ização  p ara e sse

O retorno das aulas acontece na próxima
 quarta-feira em toda a região

retorno  presencial  na
mod alidade d e ens ino
híbrido. Todas as escolas
estaduais de Goioerê e dos
municípios da região estão à
espera da manifestação dos
pais e responsáveis.

Tania  explica que o
retorno está sendo planejado
e preparado cuidadosamente
par a dar  a s egurança
necessária a funcionários,
estudantes e professores,
que estão há mais de um ano
afastados das escolas, em
função da pandemia.

“Estamos agindo com
muita cautela, pois apesar
de estarm os em  um
mom ento  estáv el,
precisamos tomar todos os
cuidados  neces sár io s”,
destaca a chefe do NRE,
citando que os pais não
precisam estar temerosos
quanto ao retorno do filho
para a escola.

Campanha do Agasalho: mais de
3 mil peças já foram arrecadadas

Segue até o próximo dia
27, a Campanha do Agasalho,
organizada pelo Sesc Paraná,
com apoio de várias entidades
e parceria da Prefeitura
Municipal de Goioerê. Até
agora, segundo os
coordenadores, foram
arrecadadas 3.427 peças de
roupas, calçados, cobertores
e artigos de cama, mesa e
banho.

Alexandre Cândido,
presidente da Associação
Comercial – ACIG – cita que
centenas de famílias, assistidas
por entidades sociais da
cidade, estão sendo
beneficiadas, entre elas as
Pastorais dos jardins Curitiba,
Primavera, Vila Guaíra,
Comunidades São Francisco,
Centro Santa Clara, Hospital
Santa Casa e Cristma.

Uma das ações de
destaque, realizada pela

coordenação da campanha,
aconteceu no último sábado,
com a realização de

arrecadação através de drive-
thru. Também forma
realizadas ações em parceria

com diversas empresas e
instituições dentro do
município.

As entidades ja começaram a receber as doações através da Acig, prefeitura e Sesc

Uma equipe de técnicos da
Secretaria de Assistência
Social de Goioerê participou
nesta semana,  de uma
importante capacitação em
Curitiba. O treinamento foi na
Secretaria de Justiça, Família
e Trabalho – Sejuf.

Segundo a secretária
Ivanilda Plaza, a capacitação
foi das mais importantes,
possibilitando aos técnicos de
Goioerê, conhecerem com mais
propriedade os pro jetos,
recursos e programas
desenvolvidos pela Sejuf.

Ivanilda cita que desta
capacitação , algumas

Equipe da Secretaria de Assistência
Social recebeu capacitação na Sejuf

Capacitação aconteceu na capital do estado durante esta semana

propostas já estão surgindo
para que possam ser
viabilizadas para Goioerê,
como o programa para atender
mulheres vítimas de violência,
cursos voltados ao Jovem
Aprendiz e ainda ações que
atendem as necessidades do
municíp io  em relação à
acessibilidade e a inserção no
mercado de trabalho das
pessoas portadoras de
deficiência.

Além de Ivanilda,
participaram da capacitação a
diretora Sandra Souza e as
psicólogas Pollyana Demarchi,
do Cras, e a Natália Tamura,

do Creas.

PROVOPAR: - Ainda na
capital do estado, a secretária
Ivanilda esteve no Provopar,
onde pro tocolou  ofícios
solicitando a inclusão de
Goioerê nas campanhas de
doações de brinquedos e
roupas, que o órgão realiza no
decorrer do ano.

Segundo Ivanilda, o
objetivo é tentar garantir
brinquedos para crianças
assistidas por programas e
entidades assistenciais de
Goioerê, para o Dia das
Crianças e Natal.

Suspensão
O TCE determinou que a prefeitura de Jacarezinho

suspenda os aumentos concedidos em janeiro aos subsídios
do prefeito, da vice-prefeita e dos secretários municipais. Os
reajustes salariais, que variaram de 41,3% a 203,7%. Os
valores recebidos passaram de R$ 12.255,54 para R$
17.316,74 ao prefeito Marcelo Palhares (PSD) e para à vice-
prefeita, Patrícia Martoni (DEM), foram de R$ 2.417,67 para
R$ 7.343,24 e, aos secretários, de R$ 4.835,37 para R$
7.343.24.

Grêmio estudantil
Projeto de lei do vereador

Professor Euler (PSD)
regulamenta a implantação dos
grêmios estudantis nas escolas
de Curitiba. “Os grêmios
estudantis são importantes
canais no processo de gestão
democrática de escolas, porque
representam a voz do corpo
discente e permitem que os
alunos exercitem a cidadania
desde a infância, participando
ativamente das ações e até das
decisões da comunidade
escolar”.

Fundão
Na votação da LDO, na

Câmara dos Deputados, 14
deputados federais do Paraná
foram a favor do aumento do
fundão eleitoral de R$ 2 bilhões
para R$ 5,7 bilhões. Votaram
contra nove parlamentares, seis
não votaram e um deputado se
absteve. Quem votou contra:
Aliel Machado (PSB), Diego
Garcia (Podemos), Enio Verri
(PT), Gleisi Hoffmann (PT),
Gustavo Fruet (PDT), Leandre
(PV), Rubens Bueno (CDN),
Sargento Fahur (PSD) e Zeca
Dirceu (PT).

Investimento
A rede de supermercados

Condor de Curitiba anunciou
investimentos de R$ 100
milhões em sua planta de
processamento de carnes. O

entreposto de carnes  e
fiambreira já tinha recebido em
maio um investimento de R$
45 milhões. O objetivo da
unidade é garantir o
processamento de proteínas
animais mais perto do mercado
consumidor.

Vacina
Um em cada cinco

paranaenses com idade
superior a 18 anos está
imunizado contra a covid. A
marca de 20% da população
vacinável que recebeu a
dosagem única ou as duas
doses do medicamento foi
alcançada na quinta-feira (15).
De acordo com o Vacinômetro
do SUS, 1.746.297 de um total
de 8.720.953 pessoas já
completaram o ciclo vacinal
no Paraná – o Ministério da
Saúde ainda está finalizando
os estudos para inclusão de
crianças e jovens no Programa
Nacional de Imunização.

Referência e legado
O deputado Michele Caputo

(PSDB) disse que a procura da
cidade de São Paulo sobre os
detalhes de funcionamento do
aeromédico do Paraná mostra
a importância deste serviço
prestado pelo SUS para todo
país. “É mais um legado que
colocou o Paraná como
referência em saúde pública
no país”.

http://www.adipr.com.br
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A Unidade Básica de
Saúde do bairro Santa Casa,
realiza neste sábado, 17,
plantão para coleta de

Saúde faz plantão hoje para coleta do
preventivo do câncer de colo de útero

preventivo do câncer de colo
de útero. O objetivo é
atender as mulheres que
trabalham e não conseguem

fazer os exames durante a
semana. A UBS atenderá das
12:30 às 17:30 horas.

É importante destacar que

todas as mulheres com idade
a partir dos 25 anos precisam
fazer a coleta, mesmo as que
retiraram o útero são
orientadas a realizar a coleta
para o exame, que detecta
também outras doenças
sexualmente transmissíveis.

De acordo com a
secretária Gabriela Martins,
o objetivo dessa ação, é
detectar a possível presença
de câncer de colo de útero
antes de qualquer
manifestação, com maiores
chances de cura.

Nos casos confirmados,
as mulheres são
imediatamente encaminhadas
para o tratamento. “O exame
de colo de útero é uma
exigência do Ministério da
Saúde e deve ser realizado
pelo menos uma vez por ano
por todas as mulheres”,
lembra a secretária.A coleta acontece neste sábado na UBS do bairro Santa Casa

Casa das Fraldas vendo convites
da promoção do Sopão do Milho

Já estão à venda os
convites para a promoção
do “Sopão do Milho”,
que está sendo organizada
pela Casa das Fraldas de
Goioerê.

De  aco rd o  co m
Vanilde Pelói, que ajuda
a coordenar a entidade,
os recursos angariados
serão revertidos para a
m an u ten ção  d as

atividades de confecção
d as  f ra ld as  q u e  s ão
d o ad as  p ara  p ess o as
acamadas em Goioerê.

O Sopão de Milho,
que é considerado um dos
p ra to s  d o s  m a is
requisitadas durante a
realização da Festa do
Milho, será no dia 31 de
julho.

Segu n d o  o s

o rgan iza d o res  d a
p ro m o ção , o  co n vit e
custa apenas R$ 20,00 e
a porção dá para duas
pesso as,  devend o s er
retirado no local a partir

das 17 horas.
A Casa das Fraldas

está localizada na rua
Doutor Rosalvo de Melo
Leitão, 1395, próximo a
en t rad a  do  co n ju n to
C id ad e  Alt a .  Os
interessados em comprar
convites podem entrar em
contato pelo telefone (44)
99919-6190, falar com
Vanilde Peloi.

Contribuinte pode ajudar entidades
doando parte do Imposto de Renda

A Prefeitura de Goioerê
deve lançar nos próximos
dias, uma ampla campanha
para destinação do Imposto
de Renda às entidades. O
primeiro passo foi dado na
última quinta-feira, quando
uma comissão recebeu e
avaliou projetos de várias
entidades , que se
selecionados, poderão
receber recursos do Fundo
Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente -
(FMDCA).

A secretária de
Assistência Social, Ivanilda
Plaza, explica que qualquer
pessoa ou empresa, poderá
destinar uma pequena parte

Representantes de entidades participaram da reunião

No total, projetos de cinco entidades estão sendo avaliados pelo comissão

de recursos do seu imposto a
pagar na Declaração Anual
de Imposto de Renda, para
auxiliar na manutenção destas
entidades.

“O percentual é pequeno,
mas se uma boa parte dos

contribuintes optar pela doação,
será possível ajudarmos
centenas de crianças e
adolescentes atendidos pelas
entidades de nossa cidade”,
destaca a secretária.

ENTIDADES: - Entre as
entidades que participaram da
sessão pública desta semana,
apresentando projetos em
Goioerê estão: Aldeias Infantil
SOS, Apae, Creer – Casa
Resgate, Centro Santa Clara

e Projeto Viva a Vila.

VALORES: - A
secretária Ivanilda explica que
a comissão que avalia as
propostas definiu que cada
um dos projetos selecionados
poderá ser beneficiado com
até R$ 60 mil. Segundo ela, a
aprovação se dará até o final
deste mês de julho, quando
as entidades serão chamadas
para assinatura dos contratos
de execução.

ÁREAS: Para serem
classificadas e receberem
recursos, as entidades
deveriam apresentar projetos
nas seguintes áreas: garantia
do direito às crianças e
adolescentes com deficiência;
garantia do direito à
convivência familiar e
comunitária e garantia do
direito à educação, à cultura,
à qualidade de vida, ao
esporte e ao lazer.

O resultado da avaliação
dos projetos apresentados
pelas entidades e as propostas
classificadas ainda não foi
divulgado pela Prefeitura.
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BRDE disponibiliza R$ 82,3 milhões
para financiar setor de turismo no Paraná

Com o avanço da imu-
nização contra a Covid-
19 para novas faixas etá-
rias em todo o País, o
setor de turismo tem pers-
pectivas de uma retoma-
da mais consistente para
o segundo semestre. En-
tidades da área já identi-
ficam maior interesse dos
brasileiros em voltar a vi-
ajar.

O Banco Regional de
Desenvolvimento do Ex-
tremo Sul (BRDE) tem
R$ 82,3 milhões dispo-
níveis para financiar pro-
jetos de investimentos ou
como fonte de capital de
giro a empresas do setor
no Paraná. Para a Região
Sul a carteira é de cerca
de R$ 280 milhões. Os
recursos são do progra-
ma BRDE Turismo.

Na avaliação do vice-
presidente e diretor de
Operações do BRDE,
Wilson Bley Lipski, o
programa representa um
importante suporte para
as empresas do setor, um
dos mais afetados pela
pandemia e que será fun-
damental agora na reto-
mada mais forte das ativi-

Para a Região Sul o montante é de R$ 280 milhões. Desde 2020, o banco liberou cerca de R$ 266 milhões para fortalecer o setor
no Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do Sul. Empresas paranaenses somam R$ 109,6 milhões em operações no período.

dades.
“Há uma tendência

muito positiva para as
viagens internas, em es-
pecial o ecoturismo, que
na região Sul do País tem
grandes atrativos, inclu-
indo a gastronomia. So-
mos parceiros, pois acre-

ditamos que toda a cadeia
do turismo tem condi-
ções de ampliar bastante
o seu peso na economia
regional”, observou Bley.

De 2020 para cá, o
banco liberou, pelo pro-
grama BRDE Turismo,
cerca de R$ 266 milhões

para fortalecer o setor no
Rio Grande do Sul, Para-
ná e Santa Catarina. Até o
momento, as empresas
paranaenses somam pou-
co mais de R$ 109,6 mi-
lhões em operações.

LINHAS – Através do

programa BRDE Turismo,
o banco oferece emprés-
timos com carência de até
60 meses para investi-
mentos fixos, como é
caso de projetos de im-
plantação, ampliação,
modernização e reforma
de empreendimentos tu-

"Vacina contra a Covid-19 protege”,
afirma primeira paranaense imunizada

A parnanguara Lucimar
Josiane de Oliveira, de 44
anos, recebeu a primeira
dose da vacina contra a Co-
vid-19 exatamente às 21h48
do dia 18 de janeiro de
2021. A enfermeira, que
atua no Complexo Hospita-
lar do Trabalhador (CHT),
foi a primeira paranaense a
ser vacinada contra o novo
coronavírus. Nesta sexta-
feira (16), quase seis meses
depois, são 5.364.524 va-
cinados com a primeira dose
ou com a dose única da va-
cina e quase 7 milhões de
um mesmo gesto: vacina no
braço.

“Assim que eu fui infor-
mada de que tinha sido es-
colhida como a primeira mu-
lher, negra e enfermeira, a
ser vacinada, me senti hon-
rada. Fiquei muito feliz,
muito grata e um pouco an-
siosa, principalmente por es-

Enfermeira Lucimar Josiane de Oliveira recebeu a primeira dose dia 18 de janeiro
de 2021. Quase seis meses depois da chegada do primeiro imunizante no Estado,

são 5.364.524   vacinados com a primeira dose ou com a dose única.

tar na linha de frente. Na-
quele momento a gente ain-
da aprendia a lidar com do-
ença, o que era correto ou
não, o que era preciso ser
feito, era um momento mui-
to triste”, conta a enfermei-
ra.

A vacina de Lucimar e de
colegas da área da saúde
marcou o início da campa-
nha de imunização do Go-
verno do Estado. Neste dia,
pousou em solo paranaen-
se, pela primeira vez, um
avião carregado com
265.600 doses do imunizan-
te CoronaVac, produzido
pelo laboratório  chinês
Sinovac em parceria com o
Instituto Butantan. Seis me-
ses depois algumas dezenas
de aviões pousaram em solo
paranaense trazendo cerca
de 8 milhões de imunizan-
tes.

Além do início da cam-
panha de imunização, na-
quele momento a data mar-
cou o 74º aniversário do
Complexo Hospitalar do
Trabalhador. A noite de 18
de janeiro foi realmente
especial para os profissio-
nais de saúde do complexo,
que se tornou referência no
atendimento de pacientes de

Covid-19 na Capital e no
Paraná.

Atualmente o Complexo
Médico do Trabalhador
conta com 91 leitos exclusi-
vos para Covid-19 e 94
leitos de isolamento também
separados para pacientes in-
fectados com o novo coro-
navírus.

DESAFIO – Lucimar se
formou em enfermagem em
2020 e nem desconfiava do
desafio que enfrentaria na-
quele mesmo ano, em meio
à maior crise sanitária do
planeta. Contratada como
bolsista em meados de mar-
ço do ano passado, durante
os reforços preparados pelo
Governo do Estado na luta
contra a pandemia, em al-
guns meses foi efetivada
como enfermeira. Era pre-
ciso aumentar o quadro de
profissionais da saúde que
atuariam na linha de frente.

Seis meses depois de
imunizada e um ano e meio
do início do combate à do-
ença, Lucimar reforça um
alerta para que a população
continue a manter os cuida-
dos e lembra que a luta con-
tra a doença que ainda não
acabou.

rísticos. O prazo do fi-
nanciamento é de até 25
anos.

Já para aquisição de
equipamentos e capital de
giro isolado (recursos
que ajudam no fluxo de
caixa das empresas), o
prazo de financiamento é
de 72 meses e carência
de um ano. Em todas as
situações os juros são de
5% ao ano, mais taxa
Selic.

COMO ACESSAR –
Para solicitar o financia-
mento, as empresas de-
vem acessar o site
www.brde.com.br, no am-
biente do Internet Banking
(IB) – ib.brde.com.br/
Usuario/Login. Todas as
operações serão através
da plataforma digital e a
documentação deverá ser
inserida (upload) também
através do site. O app do
BRDE também traz as
informações sobre o pro-
grama. Tem ainda o e-
m a i l :
brdepr@brde.com.br e
WhatsApp: (41) 99234-
4575.

http://www.brde.com.br,
mailto:brdepr@brde.com.br
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Janiópolis vai investir R$ 563 mil
em pavimentação de estrada rural

A P refei tura  de
Janiópolis está finalizando o
projeto  qu e prev ê o
calçamento de cerca de 2
quilômetros da estrada que
liga a cidade à Comunidade
São Domingos. Os serviços
serão realizados através de
parceria da administração
com o governo estadual.

De acordo com o prefeito,
o investimento previsto é de
cerca de R$ 563.839,10,
cujos recursos já estão
autorizados pelo governador
Ratinho Júnior, através da
Secretaria de Estado  da
Agricultura.

O prefeito lembra que a
licitação da obra também já
foi autor izada e deverá
acontecer nos próximos dias,
com a Prefeitura podendo
realizar um sonho antigo de
moradores e agricultores que
passam por aquela estrada.

Segundo Ismael, com o

calçamento ,  a
trafegabilidade da estrada
será melhorada, garantindo
que os produtores possam

Veículo novo vai agilizar e melhorar
o atendimento da Assistência Social

Com investimentos de R$
52.800,00, sendo R$ 50 mil
de recursos do Governo do
Estado e R$ 2.800,00 de
recursos próprios, o prefeito
de Janiópolis, Ismael
Dezanoski, fez na última
sexta-feira, a entrega de um
veículo zero-quilômetro para
a Assistência Social do
município.

De acordo com o prefeito,
o veículo vai dar mais
agilidade e melhorar o
atendimento da equipe
técnica da Assistência
Social. “Sem dúvida. Um
veículo que chega para
reforçar a frota, agilizar e
melhorar os atendimentos”,
disse ele. O prefeito Ismael fazendo a entrega do veículo para a equipe da assitência social

A secretária de
Assistência Social do
município, Eliane Demczuk
Melniski, destaca que o
veículo vai ajudar bastante,
já que os atendimentos são
feitos em todo o território do
município. “Dependemos de
veículos para locomoção e
este novo vai nos possibilitar
fazer visitas com maior
frequência e atender com
maior rapidez as

necessidades dos
munícipes”, comenta ela.

O prefeito Ismael está
agradecendo o apoio do
Governo do Estado e
ressaltando a importância da
parceria para esta conquista
tão importante para a cidade.
“Só temos mesmo que
agradecer, pois nossa
parceria com o estado tem
sido muito frutífera”, frisa o
prefeito.

O prefeito Ismael e o deputado estadual e secretário de estado, Márcio Nunes: recursos para estradas rurais
escoar  s ua s afra sem
enf rentar  maio res
problemas, especialmente
durante períodos de chuvas.

O p refei to  e stá
agradecendo o apoio  do
governador Ratinho Júnior,
mas em especial do deputado

estadual e secretário Márcio
Nunes, que segundo ele,
muito tem se empenhado em
favor de conquistas para

Janiópolis.
“O deputado Már cio

Nunes tem sido um grande
parceiro da nossa cidade e
por tudo que ele tem feito,
quero agradecer. São muitas
as conquistas que a cidade
vem contabilizando graças
ao seu apoio”, destacou.

Por sua vez, o deputado
Márcio Nunes diz que tem
um comp romisso  com
Janiópolis e que não poderia
deixar de agir para que obras,
serviços e outras conquistas
possam ser viabilizadas para
a cidade.

“Eu tenho um
compromisso com a minha
região e com as cidades que
a integram, especialmente
Janiópolis, onde tem uma
popu lação  ordeir a e
trab alhado ra.  Vamos
con tinua r  ap oiand o e
buscando garantir novos
investimentos”, comentou.

O veículo foi entregue na sexta-feira passada

Assistência Social realizou
conferência em Janiópolis

Apesar do número restrito
de participantes,  em
decorrência da pandemia da
Covid-19,  foi das mais
movimentadas a XIII
Conferência Municipal de
Assistência Social de

Janiópolis.
Com tema “Assistência

Social: Direito do Povo e
Dever  do  Estado ,  com
financiamento público, para
enfrentamento  às
desigualdades e garantir

pro teção  social”, a
conferência teve como
objetivo, avaliar e propor
diretrizes para o
aperfeiçoamento do Sistema
Único de Assistência Social
(SUAS).

A secretária de Assistência
Social do município, Eliane
Demczuk  Melniski, explica que
o evento foi muito importante,
já que a conferência é o
momento de fazer um balanço
do que está acontecendo no
município com respeito à política
de assistência social e
estabelecer novos rumos para
os próximos anos.

O evento contou com a
participação de representantes
de vários segmentos, entre
eles, membros do Conselho
Municipal de Assistência
Social, do Conselho Tutelar,
de entidade e serv idores
públicos.

“Nossos agradecimentos a
todos que estiveram conosco,
participando e colaborando
com ideias e sugestões’, disse
Eliane, lembrando que o evento
foi realizado com os
participantes atentando para
todos os cuidados necessários
de biossegurança por conta da
pandemia de Covid-19.A conferência foi realizada durante esta semana na Câmara Municipal
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O município de Rancho
Alegre D’Oeste está
contemplado com cerca de R$
491 mil do Fundo Nacional de
Saúde – órgão do Governo
Federal. Os recursos são para
custeio da saúde municipal.

O prefeito Adão Aristeu
Ceniz, que tem acompanhado
de perto todas as ações da
saúde, destaca a importância
do município receber o recurso
destinado pelo governo
federal. “A saúde é o maior
patr imônio que temos e
ficamos felizes por mais esta
conquista”, comenta.

De acordo com Aristeu,
sua administração tem
trabalhado sem medir esforços
para melhorar os atendimentos
e serv iços oferecidos à
população e que os recursos
chegam em boa hora.

“Com esse recurso vamos
melhorar ainda mais nossa
saúde. Nosso objetivo é que

Rancho Alegre garante R$ 491 mil
em emendas para custeio da saúde

com união entre governo
federal e estadual, mais verbas
sejam destinadas ao
município”, destaca ele.

O prefeito  está
agradecendo aos deputados
que alocaram os recursos. “A
todos, os nossos
agradecimentos”,  d iz,
acrescentando que é
importante eleger políticos que
tenham ligação com a cidade e
que atenda as necessidades

O prefeito Aristeu Ceniz: recursos garantidos através de emendas federais

do município.
A secretária municipal de

Saúde,  Dayane Zanuto ,
também está agradecendo aos
parlamentares pelo apoio. “Em
nome de toda a nossa equipe
da saúde, agradeço o empenho
de cada um dos deputados,
mas especialmente do prefeito
Aristeu, que não tem medido
esforços para fazer da nossa
saúde uma referência
regional”, disse ela.

O prefeito de Rancho
Alegre D’Oeste, Adão Aristeu
Ceniz, anunciou nesta semana,
que os moradores do município,
que necessitarem de
atendimento médico  em
Campo Mourão, através da
Secretaria Municipal de Saúde,
terão direito a vale-
alimentação, para que possam
fazer uma refeição.

De acordo com ele, a
medida já está valendo desde
a última segunda-feira. “É o
mínimo que podemos fazer,
pois já sofrem na estrada e não
podemos deixá-los com fome”,
disse, acrescentando que nem
todos têm condições para
pagar seu próprio lanche.

O prefeito lembra que é
constante o envio de pacientes
do município para consultas

Pacientes atendidos em Campo
Mourão terão vale alimentação

SAÚDE

com especialistas em Campo
Mourão e que além da viagem,
necessitam também da
alimentação. “Essa é uma

Notícia foi recebida com alegria pelos pacientes que se deslocam para a região
medida humana que estamos
adotando”, citou.

Aristeu está agradecendo
ao presidente da Câmara,

Toninho Amaro, bem como a
todos os vereadores pela
aprovação da proposta no
Poder Legislativo.

Os alimentos foram entregues à Secretaria de
Assistência Social: solidariedade

Dia C: alimentos arrecadados
vão atender famílias carentes

A Secretar ia de
Assistência Social de Rancho
Alegre D’Oeste, recebeu nesta
semana,  uma importante
doação de alimentos da
Agência Sicredi.

Os alimentos foram
arrecadados durante ações
realizadas no ‘Dia C’ – dia de
cooperar e serão destinados
às famílias mais carentes do
município, impactadas pela
pandemia.

O secretário  Rodrigo
Santos destacou a importância
da parceria e cooperação do

Sicredi com a administração
municipal. “A gente só tem
que agradecer, especialmente
ao Ricardo e a todos os
cooperados que não mediram
esforços para realizarem esta
ação. Obrigado, mesmo”, disse
ele.

Dia C: - O Dia de Cooperar,
também conhecido como Dia
C, nasceu em 2009, em Minas
Gerais, e logo ganhou a adesão
de cooperativas de todo o país.

Com o apoio do Sistema
OCB (Organização das
Cooperativas Brasileiras) e de
suas Unidades Estaduais, o Dia
C é um programa de
responsabilidade social,
promovido pelas cooperativas
brasileiras por meio  do
voluntariado.
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Quarto Centenário garante construção
de 75 casas populares no município
Após articulação junto ao

governo estadual, o prefeito
de Quarto Centenário, Akio
Abe, anunciou nesta semana,
a destinação de 75 casas
populares para o município.
As casas serão construídas
através de parceria entre
Prefeitura e Cohapar.

“É uma conquista
importante para nossa cidade,
contribuindo para que
dezenas de famílias tenham
uma condição digna de
habitação. Isso é uma grande
satisfação para nossa
administração”, disse o
prefeito.

De acordo com ele, a
princípio as casas serão
construídas em duas etapas,
conforme orientação da
própria direção e técnicos da
Cohapar. “É provável que
iniciaremos com 40 casas e
depois, na segunda etapa,
construiremos mais 35”, diz
Akio.

Ainda de acordo com o

prefeito, a construção de
moradias no município é uma
demanda antiga e que agora
está saindo do papel, graças
ao apoio de parceiros
importantes como o deputado
estadual Marcel Micheleto.

“Sem dúvida. O deputado
Marcel Micheleto nos ajudou
e muito nessa conquista. A ele,
os nossos agradecimentos”,
destacou, agradecendo
também à direção da Cohapar,
em especial ao presidente
Jorge Lange.

Ao finalizar, o prefeito
Akio diz que investir na
construção de casas
populares é um compromisso
da sua administração, com o
intuito de diminuir o déficit
habitacional na cidade.

“Aos poucos a gente vai
vencendo as dificuldades e
buscando realizar o sonho da
casa própria para dezenas de
famílias do nosso município.
“Estamos felizes por isso”,
finalizou Akio.O deputado Marcel Micheleto, ladeado pelo prefeito Akio e o secretário de Obras do município, Elizeu Almeida

Empresa que fará asfalto em Bandeirantes
do Oeste será conhecida na segunda-feira

Moradores de
Bandeirantes do Oeste
aguardam com expectativa o
resultado do processo de
licitação para a realização das
obras de galerias pluviais e
pavimentação em ruas do
distrito. A empresa vencedora
será conhecida nesta segunda-
feira, dia 19.

O prefeito Akio Abe, que
vem acompanhando de perto

o processo, cita que no total
serão investidos R$ 168 mil no
distr ito,  com as obras
beneficiando moradores que
há muito tempo aguardam pelo
asfalto.

Segundo Akio, além do
asfalto, o processo de licitação
prevê também a contratação
de serviços de implantação de
galerias pluviais, sinalização de
trânsito, paisagismo, urbanismo

e acessibilidade. “Tudo dentro
do que manda a legislação”,
cita o gestor.

Ainda de acordo com o
prefeito, os recursos que serão
usados nesta obra são do Finisa
- Financiamento à
Infraestru tura e ao
Saneamento – viabilizado pelo
município através de parceria
com a Caixa Econômica
Federal.

Akio cita também que
moradores de Bandeirantes do
Oeste aguardam há muito
tempo por esta conquista, que
agora comece a ser realizada.
“O processo de licitação está
em andamento e a empresa
vencedora será conhecida na
segunda-feira. É só esperar
para começar as obras”, diz.

O prefeito lembra que
pavimentar as ruas da cidade
e também do distrito é um
compromisso  de sua
administração, pois é um
beneficio que melhora a
qualidade de vida da
população.

“Já fizemos alguns trechos
na sede do município e agora
vamos atuar no distrito. Temos
um compromisso de asfaltar
várias ruas e vamos trabalhar
para que isso se concretize”,
destaca ele.

Mas ainda segundo Akio,
sua administração tem buscado
atuar nos mais diversos setores
da comunidade, com o objetivo
de melhorar a vida das pessoas.
“É assim que temos trabalhado
e vamos continuar atuando”,
frisou.

Ação Social recebeu alimentos
arrecadados na campanha Dia C

Os alimentos foram todos entregues para a Ação Social do município

O prefeito Akio Abe: empresa será conhecida na segunda-feira

resultados alcançados” , cita
a gerente do  Sicredi de
Quarto Centenário, Adriana
Papke Andriolli

A secretária Aparecida

A Secretar ia de Ação
Social de Quarto Centenário,
recebeu nesta semana, uma
grande quantidade de
alimentos, arrecadados pela
Cooperativa de Crédito
Sicredi, durante o chamado
Dia C – ou dia de cooperar.

Nesse d ia,  as
organizações participantes
realizam ações de
responsabilidade social nas
comunidades, alinhadas aos
princípios do cooperativismo,
por meio de iniciativas de
voluntariado. Nesse ano, a
data teve um objetivo ainda
maior: minimizar os impactos
da pandemia, em especial na
mesa dos brasileiros.

“Queremos agradecer a
todos que colaboraram, pois
estes alimentos, entregues
para a Ação Social, serão
repassados  para famílias em
situação de vulnerabilidade.
Estamos felizes pelos

Abe está agradecendo o apoio
do Sicredi e também de todos
que colaboraram. “Eu gostaria
de agradecer ao Sicredi pela
iniciativa e à população do

nosso município que abraçou
a causa e fez as doações”,
disse, acrescentando que
apesar das dificuldades, a
população foi generosa.
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O deputado estadual
Paulo Litro esteve em Moreira
Sales na última semana,
oportunidade em que
anunciou recursos para de
mais de R$ 84 mil, para a
compra de um veículo minivan
para atender a saúde do
Distrito de Paraná do Oeste.

A minivan é um pedido do
suplente de vereador Elias
Rocha, representante do
deputado no município, que
agradeceu ao parlamentar por
atender o distrito com esse
recurso. “Esse veículo fará a
diferença no trabalho
prestado à comunidade”, citou
ele.

O prefeito Rafael Bolacha
agradeceu a visita do
deputado e destacou a
parceria com o parlamentar

Veículo zero-quilômetro é garantido
para atender saúde de Paraná do Oeste

O veículo foi garantido através de emenda do deputado Litro
que vem fazer a diferença em
Moreira Sales.

“Agradeço ao deputado

Paulo Litro que vem somar
forças em Moreira Sales,
trazendo recursos e

Começa neste sábado os cadastros e
consultas para castração de animais

Começa neste sábado, a
primeira etapa do projeto de
castração de cães e gatos em
Moreira Sales. Segundo
informações da Prefeitura, das
9 às 17 horas, serão realizadas
consultas e cadastros de cães.
O local será a ONG Amigo do
Bicho.

No caso de gatos, o animal
não precisará passar por
consultas, mas os tutores
deverão comparecer no local
para fazerem o cadastro. A
comissão que organizada o
evento lembra que as vagas

Os interessados devem se dirigir à ONG Amigo do Bicho

são limitadas.
A expectativa dos

organizadores, é que o projeto,
apoiado pelo Governo do
Estado, castre pelo menos 200
animais no município. A
conquista vem através do
deputado estadual Márcio
Nunes.

As castrações não terão
custos e serão destinadas às
pessoas que não podem
realizar o procedimento em
uma clínica particular. “A
intenção é atendermos quem
realmente não pode pagar por

esse procedimento em clinica
particular”, diz o secretário
Reginaldo Martins.

Bia Salomé, presidente da
ONG Amigos do Bicho, diz
que o projeto é dos mais
importantes, pois vai melhorar
a qualidade de vida de muitos
animais. “Sem dúvida. O
objetivo é evitarmos o aumente
do número de animais nas ruas
e o sofrimento por conta do
abandono. Com esse projeto,
os animais, os tutores e o
município só têm a ganhar”,
disse ela.

Em Curitiba, prefeito e vereadores buscam
recursos para recape e pavimento asfáltico
Liderados pelo prefeito

Rafael Bolacha, um grupo de
vereadores esteve em
Curitiba esta semana. Entre
os compromissos, audiência
na SEIL (Secretaria de
Estado de Infraestrutura e
Logística), onde solicitaram
recursos para obras de recape
asfáltico em diversas ruas de
Moreira Sales.

De acordo com o prefeito
Rafael, também foi solicitada a
liberação de material fresado
para a confecção do chamado
asfalto ecológico. “Tivemos
uma reunião bastante positiva
e em breve Moreira Sales
receberá novos recursos para
manutenção das vias públicas
e novos trechos de asfalto
ecológico”, destacou Bolacha.

Nos contatos na capital, o
prefeito esteve acompanhado
dos vereadores Tiago Albano,
Reinaldo Pedrosos e Roberto
Paulique. “Aproveitamos
também para nos reunirmos
com os deputados que

O prefeito Rafael e o grupo de vereadores e Moreira Sales, durante audiência na SEIL, na capital do estado

representam a nossa cidade”,
frisou Rafael.

Segundo o vereador Tiago
Albano, as boas parcerias que
Moreira Sales tem no governo
estadual ajudam a cidade a
conquistar recursos e obras.
“Temos uma parceria de
excelência com os diversos
setores do governo e isso tem
nos ajudado bastante”, citou.

O vereador Reinaldo
Pedroso diz que as conquistas
registradas até o momento são
frutos do bom trabalho da
administração e do
entrosamento entre Executivo
e Legislativo.  “Sem dúvida,
esse bom relacionamento
acaba ajudando e as coisas
acontecem”, comentou.

Já o vereador Roberto
Paulique agradeceu a
receptividade na SEIL. “A
gente só tem que agradecer,
pois as portas estão abertas
para nossa cidade nos órgãos
do governo estadual”,
comentou.

investimentos para a
população”, destacou
Bolacha.
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